
3~ rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2023-2024

Mardi 2~janvier 2024, classe 5B

MEMBRES PRÉSENTS
Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté

Chanez Benchoubane Chantai Bélanger Julie Daneault, prof. Clothilde Banuis, CANA
Laila Charnek Caroline Lernelin Karohne Labelle, soutien Mélanie Pépin, projet SAR
Geneviève Chêné Cloutier
Geneviève Létourneau
Etienne Rouleau
Fiza D’Orléans

Dorninigue Gohier, subs.

MEMBRE ABSENTS
~ Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté

Cyrielie Ferraro, subs. Christine Hard Kareen Vilieneuve, SDG

Claudine Lajeunesse, directrice adjointe, assiste à la rencontre.
M. Christian Lacoinbe, directeur, et Étienne Rouleau, président et animent la réunion.
Secrétaire Chanez Benchoubane

Ouverture de la séance 18h40

1. Accueil, présences et vérification du quorum

Le quorum est validé.

2. Critères de sélection d’une direction d’établissement

Le FORMS demandé par le CSSDM est complété par les membres du CÉ.

3. Adoption de l’ordre du jour

Proposé par Dominique Gohier
Appuyé par Geneviève Chêné Cloutier
Adopté à l’unanimité

4. Adoption du compte rendu de la rencontre du mois de janvier 2024

Proposé par Geneviève Létoumeau
Appuyé par Julie Daneault



Adopté à l’unanimité

5. Mot de la direction

Suivi de la dernière rencontre:

Le suivi budgétaire sera remis à la prochaine rencontre.

4.1. Nouvelles des nôtres

V L’enseignante de la classe lA est enceinte et est donc en retrait préventif pour des tests

d’immunité.
V L’enseignant de la classe 3A est de retour de son congé, elle est en retour progressif.
V Une agente de correction au langage, ressource au privé, a été recrutée. Elle débutera la

semaine du 22 janvier jusqu’à la fin de l’année.
y’ M. Lacombe est en contact avec une autre firme pour essayer d’obtenir d’autres services

en évaluation, car l’agente de correction du langage ne peut pas en faire.

4.2 Suivi de la grève et plan de rattrapage

Retour sur les discussions ayant eu lieu au mois de novembre sur les différentes manières de
soutenir les professeurs. Il a été constaté qu’un chaleureux soutien des parents a été apporté aux
professeurs tout au long de la grève indépendamment du CÉ.
Pour ce qui du plan de rattrapage, le ministre a permis certains assouplissements. Il a autorisé
à ce que la deuxième étape soit décalée, donc les bulletins seront remis le 28 mars. La
pondération des examens du ministère (janvier et juin) a été réduite à 10 % au lieu de 20 %. Il
y a un décalage de date pour les examens de janvier ainsi que ceux de juin. Il n’y aura pas de
coupure de journée pédagogique, de semaine de relâche ou de prolongation de l’année scolaire.
L’autre aspect du plan de rattrapage est la mise à disposition des fonds afm de soutenir les
élèves plus vulnérables.

4.3 Suivi de campagne de financement

Tenant compte des grèves, de l’absence d’un dîner pizza, et du concert de Noél, il y a un léger
déficit financier. Cela s’est ressenti aussi pour la campagne de fmancernent de recettes en pots
(moins d’achat que l’année précédente); Ily aura sans doute un manque à gagner afin d’absorber
le montant de 17000$ qui avait été transféré pour le projet d’harmonie. Par contre, si le budget
de l’école le permet, un renversement pourra être refait.
Des campagnes de financement sont tout de même à venir, telles que le dîner pizza et la danse
de la St-valentin.

4.4 Livre TD (pour approbation)

Comme chaque année, TD présente un livre à distribuer aux élèves de 1re année. Comme il y a
un enjeu de publicité, une résolution du CÉ est nécessaire.

Proposé par Christian Lacombe
Appuyé par Laila Chamek
Approuvé à l’unanimité



4.5 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation (pour adoption)

Présentation du document du plan de lutte par M. Lacombe.
Dans le plan de lutte, il y a tous les éléments qui sont ciblés à l’école ainsi que les protocoles
d’interventions, l’élève victime, l’élève auteur et les témoins ainsi que l’aspect confidentialité.
Le plan de lutte est déposé en juin pour prendre action à l’année scolaire suivante. Nous sommes
inscrits pour un nouveau QEVS pour le mois de mai pour savoir si le plan de lutte a eu un
impact (positif, négatif ou neutre) sur l’ensemble des élèves de l’école et du personnel.

Proposé par Christian Lacombe
Appuyé par Geneviève Chêné-Cloutier
Approuvé à l’unanimité

6. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents

Suivi de la dernière rencontre par Madame Benchoubane. Un questionnaire sera envoyé aux
parents d’élèves (transmis par le comité de parents d’élèves) sur les Programmes pédagogiques
particuliers (PPP) et la valorisation de l’éducation.

7. Mot du président

Étienne Rouleau remercie la présence des parents et encourage pour la bonne poursuite/reprise
des cours.

8. Mot des membres du personnel

Julie nous parle de ses débuts d’activités avec Moozoom au 1er et 3e cycle.
Chantai nous parie du retour de la grève qui se fait en douceur malgré la complexité de la
situation (allusion à la rencontre avec les parents).

9. Mot de la technicienne du service de garde

9.1 Ajustement de la planification des journées pédagogiques

Avec la grève, il y a deux journées pédagogiques qui ont été annulées. Les sorties ne sont pas
reprises et le calendrier est conservé tel quel. -

10. Mot de I’OPP

10.1 retours sur la fête de No~1

La fête de Noél a eu lieu dans un contexte particulier, moins de familles étaient présentes, mais
les parents ainsi que les enfants ont apprécié le spectacle de Katam.



10.2 prochaines activités

Le dîner pizza qui aura lieu la semaine du 29 janvier, mais la vente de collation n’est pas
maintenue.
La fondue quant à elle est préservée.
La bibliothèque se porte à merveille, belle collaboration des parents bénévoles.

11. Date de la prochaine rencontre

15 février 2024

12. Varia

N/A

13. Levée de l’assemblée

21h15
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